

2020年11月26日

コーポレートメッセージ・コーポレートロゴを一新 ～総合生活産業事業者を目指して～

京葉ガス株式会社（所在地：千葉県市川市 社長執行役員：羽生 弘）は、コーポレートメッセージを15年ぶり、コーポレートロゴを30年ぶりに変更いたします。

つぎの「うれしい!」へ。
KeiYO GAS

京葉ガスは、これまでのガス・電気を中心としたエネルギー事業を基盤に、今後はお客さまの生活全般にわたりサービスを提供していく「総合生活産業事業者」へ進化することを目指し、コーポレートメッセージ・ロゴを変更いたします。

新しいコーポレートメッセージ・ロゴは、2021年1月より順次変更してまいります。

1. 新コーポレートメッセージ『つぎの「うれしい!」へ。』について

～お客さま一人ひとりの「うれしい!」を提供する企業を目指して～

お客さま一人ひとりの喜びや驚きを生み出す企業へ進化していく意志を表しています。

2. 新コーポレートロゴについて

～より身近で親しみのある企業を目指して～

「i」は「人」、「Y」は大きく成長する木を表現しています。お客さまの暮らしに寄り添い、地域に根付きながら未来に向かって成長し続ける意志を表しています。

京葉ガスは、新しいコーポレートメッセージ・ロゴのもと、全社一丸となってお客さまの「より快適な生活と豊かな社会の実現に貢献」してまいります。また、コーポレートメッセージ・ロゴに込めた意志を、京葉ガスグループ・サービスショップをはじめとしたビジネスパートナーと共有し、多くの「うれしい!」を提供してまいります。